

四月例会

開催報告

四月例会を開催して

経営研究部会部長 佐藤 洋輔

例会にご参加下さいました皆様、四月通常例会「M&Aを身近に感じよう」を楽しんでいただけましたでしょうか。

参加者の皆様が真剣にM&Aについて考え意見を出し合い、発表では予想以上の事業計画が次々と上がり、私が思うよりずっと盛り上がった例会となりました。私含め部員一同感無量でございます。

特別会員、賛助会員の方も積極的にご参加いただき、経営者の先輩からのご意見を頂戴し、現役会員も大変参考になりました。

また、専務室の皆様の多大なるお力添えにより大成功の例会となりました。本当にありがとうございました。

最後になりますが、今回の例会の成功は各部員の積極的な協力なしではありえませんでした。

このあと七月と八月の例会も経営研究部会が担当致します。

また素晴らしい部員と共に、魅力ある例会を開催致しますので、皆様ぜひ期待してお待ちください！

【講師変更のお知らせ】

西武信用金庫の不破支店長を講師として

お迎えする予定でしたが、急遽、きらぼし銀行の藤田副支店長に講師を変更させていただきました。

藤田副支店長、誠にありがとうございました。

四月例会を運営して

経営研究部会 高橋 尚也

今回、四月例会「M&A身近に感じよう」の運営をさせて頂きました。二〇二一年度経営研究部会最初の例会

として、佐藤部長の思いの詰まった例会を作り上げ、皆様に楽しんで頂こうと部会メンバーは努力してきました。コロナ禍の中の開催ということもあり、色々な制限の中、試行錯誤しながら準備を進めました。開催直前の会場変更等もありましたが、無事に開催することができました。

例会当日は、会場及びZOOMでの同時開催という事もあり、連携が難しい面もあり、今後の例会運営の勉強にもなりました。お忙しい中参加していただいた皆様ありがとうございました。